LA MAISON DES LYCEENS

Année scolaire 2023-2024











La Maison des Lycéens est une association du Lycée Salvador Allende d'Hérouville-Saint-Clair, gérée par les élèves et qui a pour vocation d'organiser des activités permettant d'animer la vie au lycée.











Parmi celles-ci:

- Une opération « Bol de riz » qui consiste à récolter de l'argent pour le reverser à des écoles dans les pays défavorisés en partenariat avec l'ONG « UNICEF »,
- Une journée à thème : « la journée chic »
- Un concert de Noël créé et animé par les élèves du lycée,
- Une animation « lettres à tous » autour de la Saint-Valentin,
- Un carnaval avec organisation d'un concours du meilleur déguisement,
- Des photos de classes...

La Maison des Lycéens peut développer d'autres activités en fonction de la demande et de l'investissement des élèves.

Afin de pouvoir mettre en place toutes ces activités, La Maison des Lycéens a besoin de votre cotisation (8 Euros).

Merci pour votre engagement et votre soutien.

Les élèves élus de la Maison des Lycéens

Je soussigné(e)	, responsable légal(e) de
l'enfant	, en classe de,
adhère à la Maison des Lycéens.	
Je joins un chèque de 8 € à l'ordre de l	a MDL du lycée Salvador Allende.
Date	Signature